

La promesse de mon coeur... - 1/1

Mon coeur l'aimait... Mon âme le voulait... Cependant il est parti... Partit avec mon coeur... Mon âme... Et la promesse que mon coeur lui a fait... Celle de ne jamais aimer un autre que lui... Combien de temps cela va-t-il durer ?

Deux an plus tôt j'étais ici au même endroit a écrire a mon copain... Nous étions fiancé et heureux. Notre couple était en extase, 3 ans sans tracas... Sans soucis... Rien que mon cœur et le sien... Le 12 juin il m'appelle comme a tous les soirs... Il me demande comment je vais... Me dit qu'il m'aime... Mais dans son ton de vois je sens que quelque chose ne va pas...

Puis il m'annonce qu'il part... Il doit retourner au Maroc son père est venu le chercher... Il devait partir le 14... Il ne me restait plus que 2 jours pour le voir... Pour l'aimer... Et après il est partit avec ma promesse... De ne jamais dire je t'aime a un autre que lui...

Ma promesse...

Me voici aujourd'hui le 20 novembre a 2h du matin... Un an et demi plus tard je suis ici a parler avec un homme que j'aime... Mais je ne peux lui dire... à ces cotés je me sens en securité et bien... Je voudrai m'approcher de lui, mais je ne peux... Je bloque, je ne sais que faire... Ma tête a des questions d'ou je nai de reponse... J'aimerais lui dire que je suis bien avec lui... Mais la promesse que j'ai fais au dernier est la dans mon coeur...

Je veux me debarraser de cette promesse... Je veux vivre a nouveau... Je veux ressentir a tout les moment mon coeur battre pour cet homme... Comment arriver a faire disparaître le mal de mon coeur... Je suis libre et enchaîner a la fois...

JE veux respirer et me sentir bien libre et heureuse... Comment faire ???

Ce que ma tête me dit que mon coeur me cache...

Ma tête est la... Sur mes épaules et me dit de foncé... De ne pas penser à après, mais de vivre le moment présent... Il est si dur de ne pas croire son coeur, et de croire sa tête...

Pourtant en ce 20 novembre je l'ai fait... J'ai embrasser cet homme que j'aime j'ai décider de ne plus suivre cette règle invisible et de foncé... Foncé vers cet oubli qu'est le moment présent... En espérant ne plus souffrir et m'envelopper dans cette chaleur qu'est l'amour...

Maintenant mon coeur est libre... Il me dit que je devais le faire et qu'il ne pouvait faire autre chose que m'en empêcher... Je sais en ce moment que seule moi pouvais réaliser ce donc je voulais...